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第４号 令和５年5月2３日（火）

学校だより 三和中シュワッチ！
三和中学校１８３ 校長 宮里直哉

5月18日(木)19時から、第1回PTA合同役員会が行われました
視聴覚室にて、4 つの専門部の部長、副部長を中心に、今年度の活動計画を作成しました。学校へのご協力、大変

ありがとうございます。決して無理をせず、できる時に、できる人が、できることをお願いします。「子ども達のた
めに」とご協力いただけるのも大変ありがたく嬉しいのですが、PTA の皆さんが子育てについてワイワイと楽しく集
える場であってほしいと思います。１年間、よろしくお願いします。
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5 月 17 日(水)、15 時から体育館
で、子どもスマホ・スマイル協議
会の高宮城修さんに「スマホと上
手に付き合う方法」という演題で
講演をしていただきました。保護
者の皆様も、お忙しい中参加して
いただきありがとうございました。
携帯電話の普及に伴い、本校でも
トラブルに発展する事例がみられ
ます。携帯電話の使用ルールにつ
いて、是非、ご家庭でもお話し合
いをお願いします。
学校公開日の保護者参加人数は、
全体で 38 名でした。
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５月 11 日(木)視聴覚室にて、18 時 30 分
より、コミュニティスクールマイスター翁

長有希さんの講演(1 時間半)の後、委嘱状
交付、会長・副会長選任、学校経営・学校

の様子・行事計画の説明等行われました。21
時までの長時間となりましたが、ご参加本

当にありがとうございました。次回からは

時間短縮に努めてまいります。

会長に、金城毅さん(糸満市立図書館館長)、

副会長に山城渉さん(元 PTA 会長)が選任さ
れ、まずは「小さな成功体験から」という

ことで、生徒会、保護者・地域と連携した

SDG ｓの取組を展開していくことを確認し
ました。(詳細は HP の報告をご覧ください)
多くの方々のお話を聞く機会と、多くの体験を増やしていき、生徒の皆さ

んの視野をもっともっと広げていく人材育成を学校運営協議会の皆さんと一

緒に目指したいと考えております。ご協力よろしくお願いします。

今年度最初の学校運営
協議会が開催されました
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学校公開日＆スマホ
安全教室がありました


